



令和3年3月1日 杉戸みちのこ保育園

朝晩は寒く感じられますが、日中は春を感じさせるほどの陽気になってきました。早いものでもう3月です。年長のらいおん組は卒園に向けて準備や練習が始まりました。外遊びをしていると、その様子を窓の外から覗いている子ども達です。こあら組もあとひと月でぱんだ組へ進級です。入所当初は泣いてばかりでしたが、今では笑いが絶えない明るいクラスになりました。今年度はコロナウイルスの感染予防の為、親参加の行事が中止となりました。園での様子を見て頂く事が出来ず、とても残念に思っております。早く以前と同じような生活に戻り沢山の行事に参加していただき、子どもの様子や成長をまじかで見たいと願っております。



### 《 4月1日(木)よりぱんだ組へ進級です！ 》

- ◎ぱんだ組はとなりの部屋になります。
- ◎下駄箱の位置が変わります。名前を確認してください。
- ◎持ち物は(タオルやエプロン・コップなど)変わりませんが、入所当初お渡した「保育のしおり」をご覧になりご確認ください。
- ◎朝の支度の持ち物準備は、廊下にて行います。(感染予防策にて。)
- ◎連絡帳は今使っている物を引き続き使用します。
- ◎他、詳しいお知らせは新しい担任からお聞きください。
- ◎担任発表は、4月1日(木)に玄関出入り口の扉に貼りだします。



★3月5日(金)『お弁当デイ』です。

子どもが手づかみでも美味しく食べられる愛情がこもったお弁当をお願いします。デザートがあると、とても喜びます。

★3月下旬に今まで行ってきた製作を持ち帰ります。

持ち帰り用の紙袋を用意をしてください。

名前を記入し、3月15日(月)までに持って来て下さい！

♡1年間ありがとうございました♡

9人の子ども達と1年間過ごすことができ、私達担任3人はとても楽しかったです。今では簡単なお喋りができ、一緒に歌ったり名前を呼び合ったりし、いろんな場面が見られるようになりました。まだまだこれから沢山のことを学び成長していく事でしょう。これからもかわいい子供達を見届けていきたいです。保護者の皆様方にはお願い事やご協力ありがとうございました。

担任より

